

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Esta semana se inicia la etapa final de obras de Puente Industrial centradas en enlaces en San Pedro de la Paz

Pág. : 3

Cm2: 194,4

VPE: \$ 467.566

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Esta semana se inicia la etapa final de obras de Puente Industrial centradas en enlaces en San Pedro de la Paz

A partir de este viernes se iniciarán las obras finales de construcción del puente Industrial, particularmente en San Pedro de la Paz donde se considera la instalación de los ramales oriente y poniente en el sector Los Batros.

En una visita inspectiva al sector, las autoridades detallaron que las faenas consideran ajustes en la calzada para la construcción de los accesos a los ramales en dirección a Hualpén y Coronel, por lo cual se realizarán angostamientos de calzada, habilitando dos pistas de circulación en un tramo de 260 metros, entre el Puente Los Batros y la entrada a Boca Sur, para luego acceder a la tercera pista hacia Coronel.

El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, destacó que "lo más importante es que estas obras se ejecuten durante febrero, para evitar afectaciones cuando la ciudad retome su normalidad a partir del 2 de marzo. Este fue un compromiso con la concesionaria que valoramos".

El jefe comunal añadió que "la finalización del puente Industrial

permitirá mejorar de manera significativa el tránsito y eliminar puntos críticos históricos".

El seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo, dijo que "este avance es parte de un plan maestro que busca cambiar una realidad que por años afectó a miles de familias del sur del Biobío, mejorando la integración del puente Industrial con la ruta 160".

Las obras que se extenderán hasta el próximo año se centrarán en los ramales hacia Hualpén y Coronel desde San Pedro de la Paz.



Autoridades visitan sectores.